
新年度に向けて 

校長  有本 勝彦   

暖冬による降雪量不足から２月７日に予定していたスキー授業が中止となり、大変残念

でした。そして時間が過ぎるのは早いもので、今年度もあと１か月です。子どもたちは卒

業や進級を前に、この一年間のまとめや新年度への引継ぎを頑張っています。２月28日（水）

にはＰＴＡ総会に先だって、六年生を送る会及びマーチングバンド引継式を行いました。

ご来校くださった皆様に感謝申し上げるとともに、今年度のまとめに勤しんでいる子ども

たちを引き続きご支援くださいますよう、保護者や地域の皆様にお願い申し上げます。 

さて、学校では私たち職員も一年間のまとめとともに新年度の準備を着実に進めていま

す。その中で２つの懸案事項について、この場を借りて皆様にお伝えしたいと思います。 

１つ目は、毎年夏に実施していた「両津七夕・川開き行事 鼓隊パレード」への参加の

可否についてです。今年度実施後の９月に再度、保護者アンケートを実施しましたが、結

果をお伝えしていませんでした。遅くなっての報告で恐縮ですが、以下のとおりでした 

今後の「両津七夕・川開き行事 鼓隊パレード」に関するアンケート結果 

アンケート配布数：６４（１～５年生） 有効回答数：６０ 

・今後も「両津七夕・川開き行事 鼓隊パレード」に参加してほしい  １９ 

・今後は「両津七夕・川開き行事 鼓隊パレード」に参加しなくてよい １５ 

・どちらでもよい（学校の判断に委ねる）               ２６ 

この結果から、来年度も「両津七夕・川開き行事 鼓隊パレード」に参加をしようと思

います。しかし、子どもの安全を守る観点から「前日の時点で、パレード当日の熱中症ア

ラートが発出されている場合は参加を取りやめる」とします。近年での夏季の気候の過酷

さが増す中での難しい判断になりますが、どうぞご理解くださいますようお願いします。 

もう一つはＰＴＡ活動についてです。河崎小学校も児童数の減少と共に保護者数が減少

傾向にあります。このままでは規定のＰＴＡ役員数を満たせなくなる事態の発生が見込ま

れます。何とか役員数を満たせたとしても、ＰＴＡ活動の総量が変わらなければ、保護者

一人にかかる負担は著しく大きくなっていきます。ＰＴＡの組織や活動内容を変えるには、

手続きを踏んだ規約改正等も必要になってきます。それらも視野に入れて、ＰＴＡの皆様

と今後のＰＴＡ活動について一緒に話し合いを進めさせていただきたいと考えています。 

時代の変化とともに学校の環境も変化していますが、そんな変化にも上手く対応しつつ、

地域や家庭の宝である子どもを健やかに育む使命を、保護者や地域の皆様と力を合わせて

果たしていきたいと思います。今号が今年度最後の学校だよりとなります。皆様のご理解

とご支援に心から感謝申し上げます。来たる新年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
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